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５月２８日（水）定期テストが終わり、その後、「ふれあい講演会」を

実施しました。講師の方は、「White Mｏｕｎｔａｉｎｅｅｒｉｎｇ ファッション

デザイナー相澤陽介氏でした。昨年度の１０月に、全校朝会で紹介し

た「上山口中学校出身の二人」のうちの一人です。 

講演の題目は、「夢の実現」。まさに、

本校で大切にしていることに対しての話

でした。この記事にもあるように「若い人には、やりたいことをやり続け

れば、届かなかった夢も近づいてきてくれる」と話しています。 

当日の講演では、自己紹介として実際にデザインしたユニフォーム

（西武ライオンズ・北海道コンサドーレ札幌・ヤマト運輸 いずれも実際

に着用している本物）を生徒（教員）が着用させていただきました。また、服だけでなくさまざまなデ

ザインを手掛けていることの中で、「すべてやりたかった『趣味』が仕事に変わっていく、楽しいし新

しい発見もある」と話されていました。 

「夢の実現」については、ライオンズのユニフォームデザインが「その瞬間だった」と広報では語っ

ていますが、きっかけではあるが、実はまだ夢の実現は道半ばである、小さな目標を達成したら次の

目標を定めていく・・・・・「目標の積み重ね」だということを語って

いました。さらに、生徒の皆さんに考えてもらいたいこと、判断をして

ほしいこととして、中学時代の友人（夢を持っていた）と、高校時代

（周りの夢ややる気が見られない生徒たち）を経験し、どちらが自

分にとって良いのか？ を考える中で、最終的に美大受験することを

判断、現在に至っているという話。皆さんはどちらを選びますか？  

また、こんな話も。「逃げてもいい。でも悔しいと思う気持ちを持つことが成長につながり、次につ

ながっていく。」「世界は広い。知らないことがたくさんある。多くのもの（こと）を見てもらいたい。そ

の中で好きなもの（こと）を見つけてほしい。人生は楽しんだもの勝ちだ。」 

本人がどのように生きていきたいかが、大切です。夢へ！！ 

 

５月１０日（土）午前中に学校公開を行いました。３時間の授業でした

が、普段あまり見られない生徒の様子を見ていただくことができたと思い

ます。当日は２６０名程度の方に来校していただきました。生徒も教員も

一生懸命な授業風景だったでしょうか？ 

また、午後には部活動保護者会があり、保護者の皆

様には再度の来校をいただきありがとうございました。今年度より朝の練習

は、公式大会前及び冬季（１１月～２月）の期間としました。部活動の地域

移行（地域展開）は、剣道部がモデル実証として始まっています。生徒数と、

それに伴う教員数の減少で、顧問も負担がある中での活動であることをご理

解いただき、生徒の主体的な活動ができるようにしていきたいと思います。

ぜひ大会や休日など含め応援・参観していただければと考えます。 

所沢市立上山口中学校 学校通信 

  

       

 

令和７年６月４日 第３号 校長 小山 義昭 

校訓「自主自律」 
学校教育目標 
○自ら学ぶ生徒 
○心豊かな生徒 
○言動に責任を持つ生徒 
○健康でたくましい生徒 

広報ところざわ 

令和 6年 9月号  より 
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 3 火 ３年ＳＵ調査 17 火 内科検診

4 水 あいさつ運動　全校朝会 18 水 学年朝会

5 木 学校総合体育大会市予選１ 19 木 環境整備作業　諸活動停止（～２６）

6 金 学校総合体育大会市予選２ 21 土 陸上学校総合予選

7 土 学校総合体育大会市予選３ 24 火 生徒会朝会

8 日 地域清掃 26 木 定期テスト２

11 水 生徒総会 27 金 定期テスト２

13 金 専門委員会　３年修学旅行保護者会 28 土 地区代表決定戦

６月（水無月）の予定

 
 

PTA活動よろしくお願いします 
５月１０日（土）午後に、ＰＴＡ総会が開催されました。対面での総会は久しぶりでしたが、

議案については無事に採決され、新しい役員の方々が承認されました。 

ＰＴＡ活動は、役員や委員になった方だけが行うのではなく、会員すべてで活動するものです。学校

からの協力など、お願いする部分もありますが、生徒にとって良い環境づくりにぜひ活動には協力い

ただきたいと思います。「やれることをやれる人がやれる時間に行う」というＰＴＡ活動をお願いします。 

後援会へのご理解とご協力をお願いします 
５月１０日（土）午後に、後援会総会が書面開催されました。学校ＨＰに総会資料を掲載しています。

また、後援会協力金について、５月２６日（月）登校時の昇降口にて集金活動をしました。多くのご家

庭に協力をいただきありがとうございました。ＰＴＡや後援会、多くの地元の協力があっての学校（教

育活動）です。生徒の豊かな学校生活のために今後も協力をいただきますようお願いします。 

学校運営協議会開催 
５月２３日（金）本校上中ルームにて、第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、

学校と地域が一体となって生徒の育成にあたる会議体です。委員には、学校評議員やＰＴＡ、後援会、

地域のさまざまな団体から委員となっていただきました。 

最初の会なので、委員の自己紹介や会長等の選出、そして学校経営の承認がされました。山口地

区は、以前から多くの団体と学校がつながっていることもあり、さらに連携を深めて生徒の育成にあ

たっていけるようにしていきます。 

５月８日（木）所沢市立中央中学校が会場となり、通信陸上所沢市予選会が開

催されました。本校部員が参加し、それぞれベストを尽くしました。 

参加生徒全員の一所懸命な取組が印象的です。２位などの入賞者もおり、学校

総合体育大会市予選での期待が膨らみました 

 通信陸上所沢市予選  
入賞  １年 １００ｍ ２位 男子 1名  ４位 男子１名   

     ３年 １００ｍ ３位 男子１名   １５００m ３位 男子１名   

走り幅跳び ４位 男子１名  砲丸投げ ５位 男子１名   

１００ｍH ３位 女子１名 

 

 

 

 

 

 
上山口中 HP で、学校の様子をご覧ください。 

https://kamiyamagutichu-hp.edumap.jp/ 

 

① 朝食をしっかりとる       ② 毎朝、トイレに行く 
③ 遅刻をしない          ④ 学校で居眠りをしない 
⑤ 体をよく動かす（力を出し切る） ⑥ 学習目的以外のスマホやインターネットは１日１時間以内 

⑦ 風呂で湯船につかる         ⑧ ７時間しっかり寝る 

 19 日（木）環境整備には、多くの保護者
の方の参加をお待ちしています。 


